

Inician festejos en Cherán por el 7º aniversario de la autonomía.

Por: Somos el medio. 24/04/2018

El día de hoy, en la comunidad purépecha de Cherán K'eri, iniciaron los festejos del séptimo aniversario del levantamiento por la defensa de sus bosques. Las actividades de apertura del encuentro iniciaron a las siete de la noche con el grupo de danza prehispánica de la telesecundaria “Carlos Monsivais”.

Así mismo se presentó el mural Memoria Histórica de Nuestra Comunidad, realizado por artistas locales para festejar el nacimiento del gobierno autónomo. Este mural presenta una retrospectiva histórica de los procesos por los que ha atravesado el pueblo desde la época prehispánica, los símbolos de la lucha de Cherán.

Finalmente, la estudiantina de la Universidad Michoacana encabezó un recorrido por las calles de Cherán que arribó en la casa de la cultura, donde se inauguró la exposición XIRANGUA, crónica visual de un pueblo, del reconocido artista purépecha Ángel Pahuamba.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: somos el medio

Fecha de creación

2018/04/24